
бизнес

личный приём

новости приисетья

фестиваль

1 декабря прокурором Тю-
менской области Владимиром 
александровичем Владимиро-
вым будет проведён личный 
приём граждан.

С 11 часов до 12 часов 30 ми-
нут – в здании прокуратуры Исет-
ского района, расположенном 
по адресу: Тюменская область, 
Исетский район, с.Исетское, 
ул.кирова, 16; с 13 часов 30 ми-
нут до 14 часов 30 минут – в зда-
нии администрации Шорохов-
ского сельского поселения, рас-
положенном по адресу: Тюмен-
ская область, Исетский район, 
с.Шорохово, ул.калинина, 13.

Личный приём будет прово-
диться в порядке живой оче-
реди при предоставлении до-
кумента, удостоверяющего лич-
ность (паспорт). 

к компетенции органов про-
куратуры относятся надзор за 
деятельностью правоохрани-
тельных органов, противодей-
ствие коррупции, экстремизму 
и терроризму, надзор за со-
блюдением федерального за-
конодательства, прав и свобод 
граждан, проверка законности 
действий и решений органов 
государственной власти субъ-
ектов российской Федерации и 
органов местного самоуправ-
ления, надзор за соблюдением 
законности в отношении лиц, от-
бывающих наказание. 

Предварительная запись на 
приём возможна по телефону:       
8 (34537) 2-31-52 либо в проку-
ратуре Исетского района:  

– 29.11.2017 с 09.00 часов до 
20.00 часов;

– 30.11.2017 с 09.00 часов до 
20.00 часов;

– 01.12.2017 с 09.00 часов до 
11.00 часов.  

В Молодёжном центре про-
шёл районный фестиваль 
для людей с ограниченны-
ми возможностями здоро-
вья «Добру и пониманию 
путь открыт».

ПочёТное право открыть от-
борочный тур было предостав-
лено помощнику главы района 
Г.н.Проценко:

– благодарю всех, кто заявил-
ся на участие. напомню, что по-
бедители будут названы первого 
декабря, они примут участие в 
финальном гала-концерте.

Фестиваль – это соревнова-
ния, а значит, невозможно обой-
тись без судейской коллегии. 
В состав жюри вошли алексей 
копытов, наталья чушева, ев-
гения Потапова и Татьяна Пете-
лина. номера оценивались как 
по номинациям, так и по ориги-
нальности исполнения, творче-
скому подходу участников.

Первым на сцену вышел ве-

теранский хор «Серебрина» 
под руководством Тамары арте-
мьевны Муромцевой, они поко-
рили зрителей своим задором и 
оптимизмом. Их сменила алёна 
Лагуцкая с песней «я по тебе 
скучаю». Заводную композицию 
«я украду все звёзды» исполнил 
анатолий большунов. Порадова-
ли дуэты Маргариты Ульяновой 
и Галины Сизых, Веры Серковой 
и анатолия Локотаева, Марины 
Марковой и Сергея Сорокина. 
на ура прошли сольные номе-
ра Марии Мезенцевой, Марины 
Марковой. Стихи прочли Галина 
Толстоухова и разима Мерзляко-
ва. Участников, как могли, под-
держивали зрители, не смолкали 
аплодисменты и крики «браво». 
Всем, кто принял участие в отбо-
рочном туре, были вручены ди-
пломы участников фестиваля.

обратились к артистам и чле-
ны жюри.

– Скажу честно, глядя на ваши 
выступления, я не судила, я 
просто восхищалась, какие вы 
молодцы, отбила все ладошки. 

от вас я зарядилась такой энер-
гетикой, таким позитивом, – ска-
зала наталья чушева.

отметила она и такой момент, 
как подбор репертуара – очень 
точный, созвучный жизни.

– нам придётся очень непро-
сто при выборе какого-то пер-
венства, все участники достой-
ны звания победителей, – доба-
вила н.чушева.

– Вы сильные духом люди. 
Про таких говорят, что они смо-
трят на мир сквозь своё сердце. 
нам предстоит сделать нелёгкий 
выбор, и мы приглашаем всех 
на финальный концерт, который 
пройдёт первого декабря в рдк, 
– отметил алексей копытов.

– Все участники молодцы, но-
мера замечательные, берущие 
за душу. да, у нас есть некото-
рые ограничения по здоровью, 
но у нас нет ограничений в люб-
ви, доброте, сострадании, фе-
стиваль это доказал ещё раз, – 
поделилась Татьяна Петелина.

е.байбулатова
фото автора

Доброта 
без ограниченийПрограмма кредитования 

«Микро-инвест» заработа-
ла в Тюменской области в 
2017 году.

она направлена на помощь 
предпринимателям, реализую-
щим инновационные проекты, а 
также инвестиционные в сфере 
обрабатывающих производств. 
Максимальный срок кредито-
вания составляет три года. По 
этой программе бизнес может 
получить до 3 миллионов ру-
блей кредитных средств под 
процентную ставку 3% годовых 
с возможностью отсрочки плате-
жа на срок до трёх месяцев. 

десять тюменских предприя-
тий получили займы на общую 
сумму более 22 млн рублей. 
Приём заявок продолжается, 
сообщает департамент инве-
стиционной политики и госу-
дарственной поддержки пред-
принимательства Тюменской 
области.

деньги предоставляются на 
приобретение оборудования, 
строительство и ремонт произ-
водственных помещений. обя-
зательное условие – создание 
дополнительных рабочих мест. 

Подробная информация об 
условиях предоставления микро-
займа по телефону: 8 (3452) 59-
50-45, электронной почте: fmfto@
iato.ru, на сайте Инвестиционного 
агентства Тюменской области.

Новая 
возможность

В раМках празднования дня 
матери в центральной библиоте-
ки состоялся вечер-посвящение 
женщине «Прекрасен образ твой 
во все века земные», на кото-
ром побывали члены семейного 
клуба «книголюб» – родители и 
дети. разговор начался с тёплых 
приветствий и стихотворения 
Эдуарда асадова «Слово о люб-
ви». библиотекари провели вир-
туальное путешествие, которое 
позволило мамам вспомнить са-
мые счастливые моменты своей 
жизни, а детям познакомиться со 
свадебными традициями и обы-
чаями на руси. книголюбы по-
знакомились с представленной 
на открытом просмотре литера-
турой «Ты одна мне несказан-
ный свет», узнали тайну имени, 
раскрыли секреты воспитания 
ребёнка и многое другое. а также 
сфотографировались у выставки 
свадебных платьев «Мода меня-
ется, а чувства всё те же!», кото-
рую помогла организовать чита-
тельница Ирина андреевских.

Книголюбы 
о женщине

ПредСТаВИТеЛИ союза ве-
теранов ВдВ Исетского района 
николай никандрович Фомин из 
бобылево и Валерий Георгиевич 
анфилофьев из районного цен-
тра успешно выступили в сорев-
нованиях по горному бегу «кубок 
россии» среди ветеранов, кото-
рые недавно проходили в Сочи. 

Так, николай никандрович 
стал победителем в возрастной 
группе 60 лет, а Валерий Геор-
гиевич – серебряным призёром 
среди тех, кто старше 50.

Помимо плодотворного уча-
стия в соревнованиях наши 
земляки успели насладиться 
красотами города, побывали 
в олимпийском парке, стали 
участниками некоторых куль-
турных мероприятий, например, 
Международного фестиваля мо-
лодёжи и студентов.

Это уже не первые успехи 
исетцев в горном беге. Семь лет 
назад на кубке россии по горно-
му бегу, проходившему в Санкт-
Петербурге, команда нашего 
района заняла пятое место в 
этой дисциплине.

Не первые 
победы

В оао «Исетскпассажиравто-
транс» поддержали инициативу 
госавтоинспекции по оборудо-
ванию в автобусах уголков попу-
ляризации световозвращающих 
элементов.

Инженер по безопасности 
дорожного движения николай 
белоногов совместно с автоин-
спекторами провели разъясни-
тельную работу с персоналом, 
рассказав водителям и кондук-
торам автобусов о необходимо-
сти пропаганды среди пассажи-
ров автобусов использования 
световозвращающих элементов 
в тёмное время суток.

Сотрудники ГИбдд совместно 
с юными инспекторами движе-
ния из школы № 1 рассказали 
пассажирам автобусов, как пра-
вильно разместить световозвра-
щатели на одежде.

Необходимый 
элемент

Мария Мезенцева и Валерий Бураков
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Уважаемые читатели! 

Выписывайте 
газету

Идёт подписка на первое полугодие 2018! 
Её можно оформить 

в любом отделении почтовой связи, 
а также у нас, в редакции. 

Подробности по телефонам: 21-2-36, 21-9-09

ПодПисной 
индекс: 54339

К этим людям обращаются 
по самым разным вопро-
сам, находиться в гуще 
общественной жизни и 
быть компетентными в лю-
бых делах их призвал сам 
народ, имя им – депутаты. 
Наш сегодняшний разговор 
с председателем Думы Со-
лобоевского сельского по-
селения, депутатом район-
ной Думы П.П.Мякишевым.

к СВоИМ обязанностям Па-
вел Петрович приступил в сен-
тябре 2015 года, после выборов 
сменив на посту александра 
Леонидовича костыгина.

– Сначала выбрали меня де-
путатом, затем – председате-
лем.

В солобоевскую думу входят 
десять человек – Галина алек-
сеевна Пономарёва, евгения 
Михайловна багазей, Светлана 
алексеевна килих, Жаныбек 
Жамбурович Жамбурин, Игорь 
николаевич Моржов, Светлана 
Михайловна княжева, наталья 
Викторовна бадьина, Марина 
Фёдоровна осокина, анна алек-

сандровна крюкова. Многие из 
них народными избранниками 
являются уже много лет.

– регулярно, раз в квартал, 
проводятся заседания. на по-
вестке вопросы на злобу дня. 
Летом – это детский отдых, ко-
нечно же, благоустройство – 
наша больная тема.

Ведь только в Станичном на-
ходятся почти четыре десятка 

бесхозных домов, в большин-
стве это полуразрушенные зда-
ния, придомовые участки утопа-
ют в бурьяне, хозяева домов не 
утруждают себя заботой о под-
ворье, ещё чаще их просто не-
возможно найти.

– Такие дома представляют 
пожарную угрозу, да и цветуще-
го вида селу не придают. 

на заседаниях думы прини-
маются наказы избирателей.

– если их обобщить, то каса-
ются они одного – газификации. 
на центральной усадьбе голу-
бое топливо пущено, а вот в де-
ревнях поселения практически 
ни одного дома не газифициро-
вано.

к примеру, к Станичному газ 
подведён, но целесообразно ли 
тянуть газопровод в деревню, 
если там столько пустующих до-
мов?

– Поэтому вопрос: будет или 
нет газ, решается так же, как во-
просы, возникающие в процессе 
работы.

часто к Павлу Петровичу об-
ращаются с жалобами на от-
сутствие уличного освещения, 
с просьбами прогрейдировать 
дороги, особенно остро такой 

вопрос стоит в ботниках.
– конечно, не хватает фона-

рей, стараемся сделать всё воз-
можное в таких случаях. Грей-
дер по деревням за лето пару 
раз ходит. да и всегда к местно-
му депутату можно обратиться, 
он донесёт информацию до гла-
вы, работаем мы с александром 
Феоктистовичем Пачежерцевым 
в тесном сотрудничестве.

остро стоит проблема безра-
ботицы.

– Говорить, что нет работы, 
можно сколько угодно. я думаю, 
просто желания работать нет, 
вот и все отговорки.

например, много безработ-
ных в Малышах, депутат там 
Г.а.Пономарёва, человек от-
ветственный, неугомонный, 
она ведёт огромную профи-
лактическую работу, её стара-
ниями и деревня на удивление 
ухожена.

– Смотришь, вроде и домишко 
старенький, а крыша новая, та-
релка спутниковая, палисадник 
цветущий, возле дома чистота и 
порядок. Следят там за этим.

В Станичном большую работу 
проводит Жаныбек Жамбуро-
вич Жамбурин, часто поднимает 

острые вопросы на заседаниях 
думы.

Поступают жалобы на нахож-
дение на улицах безнадзорных 
животных.

– регулярно мы до населе-
ния доносим информацию о 
правилах содержания домаш-
них животных, проблема в том, 
что должным образом жители 
не реагируют и продолжают от-
пускать с привязи тех же собак, 
создавая потенциальную угрозу 
для жизни и здоровья окружаю-
щих.

Стоит отметить, что депутаты 
активно участвуют не только в 
общественной, но и культурной 
жизни, решают организацион-
ные вопросы, содействуют в по-
иске спонсоров

– Все объекты соцкультбыта у 
нас отремонтированы, работают 
клуб, спортзал. Можно отметить, 
конечно, что школы испытыва-
ют нехватку кадров. Стараемся 
работать и делаем всё, что в 
наших полномочиях. от имени 
депутатов желаю избирателям 
стабильности, уверенности в за-
втрашнем дне.

е.байбулатова
фото автора

Где работают, там есть результат

23 ноября на расширенном 
заседании Тюменской об-
ластной Думы В.В.Якушев 
обратился к народным 
избранникам, чиновни-
кам и представителям 
общественности, науки и 
культуры с ежегодным По-
сланием о положении дел 
в регионе.

ГУбернаТор напомнил о 
главных достижениях тюменцев 
и озвучил основные задачи на 
ближайшую перспективу.

Своим мнением об услышан-
ном поделились и исетцы.

Н.В.Теньковский, глава Исет-
ского района:

– Послание губернатора зада-
ет чёткий курс для дальнейшей 
работы и мотивирует на раз-
витие с наибольшей отдачей, в 
нём чётко обозначены вызовы, 
сформированы задачи для ре-
шительных действий. 

от нашей инвестиционной и 
предпринимательской актив-
ности, развития сельскохо-
зяйственного производства, 
дорожной инфраструктуры, 
модернизации системы Жкх, 
совершенствования деятель-
ности учреждений социальной 
сферы зависят стабильность 
и дальнейший рост экономики, 
благополучие жителей района. 

Полностью согласен и под-
держиваю Владимира Владими-
ровича якушева в том, что люди 
Тюменской области, в том числе 
Исетского района, отличаются 
своим трудолюбием, упорством, 
целеустремлённостью. 

есть успехи, а значит, мы 
двигаемся в верном направ-
лении. результат – открытие 
новых предприятий, создание 
рабочих мест, сохранение по-
ложительной динамики по ряду 

социально-экономических пока-
зателей.

наша работа направлена 
на максимальное содействие 
людям, проживающим и трудя-
щимся на территории Исетско-
го района. особое внимание 
губернатор уделил роли обще-
ства, общественной инициати-
вы. нам есть над чем работать в 
этом направлении, необходимо 
объединять усилия, действовать 
вместе на благо нашего района 
и области.

Полная самоотдача, понима-
ние высокой ответственности 
– определяющие социального 
благополучия. от наших со-
вместных, верных и эффектив-
ных действий зависят жизнь, 
здоровье и благополучие жите-
лей.

Д.П.Гордиевский, глава Бар-
хатовского сельского поселе-
ния:

– не случайно в Год эколо-
гии губернатор затронул тему 
экологической ситуации в об-
ласти. я согласен, что это один 
из важнейших для нас всех вы-
зовов. Владимир Владимиро-
вич говорит, что отношение к 
окружающему миру, к природе 
– это вопрос культуры и вос-
питания, коллективной и лич-
ной ответственности. В нашем 
районе с ранних лет внушают 
детям, что свою землю нужно 
любить и беречь, проводится 
много тематических мероприя-
тий. Именно благодаря усилиям 
неравнодушных людей в 2013 
году удалось справиться с не-
санкционированной свалкой на 
нашей территории. Уверен, что 
и жители района, и гости при-
слушаются к словам губернато-
ра и будут помнить, что любовь 
к своей земле – долг каждого. 

А.В.Белоусов, глава Бобы-
левского сельского поселе-
ния:

– Традиционно основа Посла-
ния губернатора – нравственная 
и оптимистичная. Ведь всё, что 
происходит в регионе, в том чис-
ле и в нашем районе, делается в 
союзе с общественным мнением 
и на благо жителей. Владимир 
Владимирович призывает к уси-
лению связи власти и общества 
в плане открытости и результа-
тивности взаимодействия, при-
нятия критики и конструктивных 
предложений. Власть готова к 
сотрудничеству. В нашем муни-
ципальном образовании дей-
ствует общественная палата, 
объединившая неравнодушных 
людей с активной жизненной по-
зицией. надеюсь, жители обла-
сти и района также откликнутся 
на призыв губернатора и станут 
более инициативными для каче-
ственного и эффективного ре-
шения поставленных задач.

Д.В.Ионин, глава Коммуна-
ровского сельского поселе-
ния:

– Слова губернатора каждый 
должен рассматривать в призме 
своей работы, оценивая сделан-
ное, и в соотношении с озвучен-
ными вызовами на будущее. 

Владимир Владимирович вы-
сказался о завершении четырёх-
летней программы газификации 
области. отмечу, что посёлок 
коммунар газифицирован на сто 
процентов. Это стало возмож-
ным во многом благодаря тому, 
что в рамках данной программы 
потребители «голубого топлива» 
получили бесплатное техниче-
ское присоединение к сетям га-
зоснабжения, а также льготы для 
некоторых категорий граждан. 
Губернатор акцентировал внима-
ние на вызовах, с которыми нам 
предстоит столкнуться. Постара-
емся сделать всё от нас завися-
щее, будем работать так, чтобы 
одержать над ними победу.

е.кисловская

С полной самоотдачей

В минувшие выходные, 
наверное, в каждом Доме 
культуры прошли меро-
приятия, посвящённые Дню 
матери. А в Солобоево эту 
дату отметили дважды.

чеСТВоВанИе многодетных 
мам состоялось здесь накануне 
праздника. более восьмидеся-
ти женщин разного возраста и 
профессий собрались в доме 
культуры. объединяло их то, 
что каждая родила и воспитала 
троих и более детей. 

Проникновенные стихотворе-
ния, душевные песни и тёплые 
слова в этот день были только о 
них и для них.

– Этот праздник – дань без-
граничной благодарности и пре-
данности нашим мамам. Ведь 
мама – самый дорогой человек 
для каждого из нас, начиная с 
раннего детства. к ней мы при-
ходим за советом, утешением, 
её любовь и доброта помогают 
нам справиться с проблемами, 
сделать выбор, добиваться сво-
ей цели, – обратился к собрав-
шимся председатель солобоев-
ского совета ветеранов алек-
сандр Спиридонович Солобоев 
и пожелал счастья и долгих лет 
жизни в кругу детей и внуков.

Слова благодарности и ува-
жения многодетным мамам вы-
сказали также директор дома 
культуры анатолий Злыгостев и 
член совета ветеранов Светла-
на Владимировна кузьмина. 

Грамоты «самой лучшей много-
детной маме на свете за безгра-
ничную любовь, мудрость, жиз-
ненный опыт, за уют и тёплую 
атмосферу в доме, взаимопони-
мание и исполнение желаний, а 
также за умение всегда первой 
прийти на помощь и отвести все 
беды своими ласковыми руками» 
получила в этот день каждая жен-
щина, пришедшая на праздник.

– для человека мама – это 
святое. Сколько бы нам ни было 
лет – пять или пятьдесят, нам 
всегда нужны её поддержка, 
ласковый взгляд. думаю, в сле-
дующем году многодетных мам 
на наш праздник придёт ещё 
больше, – произнёс анатолий 
Злыгостев.

– Все грамоты, которые не 
удалось вручить на мероприя-
тии, мы обязательно разнесём 
по домам и вручим лично каж-
дой маме, – заверила член со-
вета ветеранов Любовь Викто-
ровна Смирнова.

концертные номера заверши-
лись, но праздник продолжался: 
душевные разговоры, воспоми-
нания и советы по воспитанию 
детей за чашкой ароматного чая 
ещё долго не кончались. 

– Мне очень всё понравилось, 
– делится впечатлением пенси-
онерка анастасия александров-
на конева, воспитавшая шесте-
рых детей, – огромное спасибо 
директору нашего дома культу-
ры, что собрал нас, организовал 
концерт. я в восторге!

е.кунгурова
фото автора

День, 
когда в почёте мать
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№
п/п

Место 
проведения

дата и 
время 

приёма

Форма проведения 
приёма в приёмных ФИо

и должность
Привлекаемые 

СМИ

1 Местная 
общественная 

приёмная 

29 ноября
14.00–15.00

Личный приём
Плохотникова 

ольга даниловна, 
руководитель 
депутатской 

фракции Партии 
«едИная 
роССИя» 

думы Исетского 
муниципального 

района

ано «ИИЦ 
«Заря»

2 Местная 
общественная 

приёмная 

30 ноября
14.00–15.00

Личный приём
 Зеленина оксана 

Сергеевна, 
председатель 

думы Исетского 
муниципального 

района

ано «ИИЦ 
«Заря»

3 Местная 
общественная 

приёмная 

1 декабря
11.00–12.00

Личный приём
Теньковский 

николай 
Владимирович, 

секретарь 
Местного отделения 
Партии «едИная 

роССИя»

ано «ИИЦ 
«Заря»

ПлАН-ГрАфИК
по приёму граждан в Местной общественной приёмной партии 

«Единая россия» Исетского района

Телефон для справок: 8 (34537) 21-0-01

Пенсионный фонд преду-
преждает о новом виде мо-
шенничества.

В ПоСЛеднее время в Ин-
тернете появился ряд сайтов, 
где предлагается при помощи 
номера СнИЛС или паспортных 
данных проверить «наличие де-
нежных выплат со стороны част-
ных страховых фондов».

на первом этапе гражданин 
вводит номер СнИЛС или па-
спортные данные, после чего 
сайт показывает якобы положен-
ные к выплате суммы. В боль-
шинстве случаев это порядка 

100 тысяч рублей. на втором 
этапе гражданину предлагается 
оплатить доступ к базам дан-
ных частных страховщиков, за 
что мошенники обещают мо-
ментальный перевод средств 
на счёт клиента. Возможно, есть 
и третий этап, но пресс-служба 
ПФр так далеко не заходила.

В связи с этим Пенсионный 
фонд призывает игнорировать 
подобные сайты и бережно от-
носиться к своим персональным 
данным. доверять информации о 
положенных пенсионных выпла-
тах можно только в Личном каби-
нете на сайте Пенсионного фон-
да, приложении ПФр для смарт-
фонов и на портале госуслуг.

Не дайте себя обмануть

Наталья Викторовна Гера-
симова – человек в нашем 
районе довольно извест-
ный, проявивший себя не 
только в трудовой, но и 
общественной жизни. 

не СчИТаяСь с личным 
временем, она ежедневно ста-
рается приобщить своих уче-
ников к миру науки, рассказы-
вая им на уроках о прошлом и 
будущем мира и нашей страны, 
воспитывая в ребятах любовь к 
родине. 

Сама судьба распорядилась, 
чтобы она стала учителем 
истории и руководителем му-
зея. большая страсть к чтению, 
желание сделать что-нибудь 
полезное для общества дви-
гали натальей Викторовной с 
малых лет. яркими примера-
ми хорошего воспитания стали 
родные и близкие, сыгравшие 
немалую роль в становлении 
её личности. 

– Моя бабушка арина Ива-
новна Шидина перенесла мно-
гие испытания. когда началась 
Великая отечественная война, 
со своим старшим сыном, бе-
ременная моей мамой, была 
эвакуирована из Украины в рос-
сию. ею двигала единственная 
цель – сохранить себя и детей. 
на одной из станций эшелон по 
какой-то причине попал в ту-
пик. Все выходили из вагонов, 
бабушка увидела женщину, а 
рядом – ораву её плачущих де-
тей. оказалось, что это была 
немка с Поволжья. бабушке 
стало жалко эту семью, решила 
помочь. Продав своё крепдеши-
новое свадебное платье, она 
купила продуктов, накормила 
немецкую семью. Впоследствии 
эти женщины не только сдружи-
лись, но и стали друг другу как 
родные. Эту традицию продол-
жили и их дети, а затем и мы, 
внуки. до сих пор считаем друг 
друга сёстрами и братьями, ез-
дим в гости, – рассказывает на-
талья Викторовна.

Таких примеров, на которые 
стоит равняться, в её жизни 
было немало. С большим вос-
хищением и гордостью вспо-
минает она и своего учителя и 

классного руководителя Ивана 
николаевича Мельникова.

– Это был очень строгий, но 
справедливый человек. Участ-
ник советско-финской и Вели-
кой отечественной войн. Мы так 
гордились, что он был нашим 
классным руководителем. Под 
его началом занимались в ле-
нинской комнате. кстати, Иван 
николаевич напророчил мне од-
нажды, что буду учителем исто-
рии. Так и произошло. 

наталья Викторовна стала 
педагогом. По распределению 
после университета приехала 
работать в солобоевскую школу. 
а в конце девяностых годов про-
шлого столетия дополнительно 
ей было доверено руководство 
школьным музеем.

– Это настоящее хранили-
ще истории, куда с большим 
удовольствием ходят и дети, и 
взрослые. Музей был создан в 
начале семидесятых с большой 
помощью педагогического кол-
лектива. Со многими коллегами 
того времени мне довелось по-
работать, – рассказывает учи-
тель. – одно время музей у нас 
закрылся из-за отсутствия по-
мещения. большую помощь нам 
оказал меценат Георгий алек-
сандрович Тимофеев. хотелось 
бы выразить ему за это благо-
дарность! Спасибо и детям, мно-
гие уже окончили школу, но до 
сих пор возвращаются в родные 

пенаты, интересуются школьной 
и музейной жизнью. Сколько 
было перенесено вещей, стёрто 
коленок, получено ссадин… но 
никто не отступался. И вот уже 
три года музей действует. 

на уроках истории наталья 
Викторовна старается дать ре-
бятам как можно больше зна-
ний, приобщить их к миру про-
шлого и настоящего. а чтобы 
занятия были интересными и 
приносили плоды, дополни-
тельно занялась с ними поис-
ковой и исследовательской де-
ятельностью. Юные солобоев-
ские патриоты – неоднократные 
участники Всероссийской вахты 
Памяти. В составе поисково-
го отряда «кречет» выезжают 
на места боёв, проходивших 
в годы Великой отечествен-
ной войны, где погибли тысячи 
воинов-сибиряков. Цель поис-
ковиков – найти и перезахоро-
нить их останки.

– Стараемся также, чтобы и 
исследовательские работы, на-
писанные детьми, приносили 
пользу, – говорит наталья Вик-
торовна.

её ученики и ученицы – при-
зёры и победители не толь-
ко районных, но и областных 
научно-практических конферен-
ций. недавно вернулись домой 
с очередными достижениями. В 
числе делегации – и внучка на-
тальи Викторовны Варвара бер-
сенёва.

– Мы с ней соревнуемся, у 
кого толще портфолио, – улы-
бается педагог. – Всегда на-
страиваю внучку на позитив, 
утверждаю, что она и меня ещё 
перегонит.

кстати, за большой вклад в 
духовное развитие и воспитание 
молодёжи наталья Викторовна 
награждена медалью «Патрио-
ты россии». За спиной 36 лет 
непрерывного педагогического 
труда – богатый опыт работы. 
казалось бы, пора и отдохнуть! 
но наталье Викторовне совер-
шенно не до этого, каждый день 
она спешит на уроки к своим де-
тям, чтобы научить их чему-то 
новому, при этом что-то черпая 
и для себя. 

м.чагина
фото из архива 

семьи герасимовых

Примеры 
берутся из жизни

демография
Более чем на 19 тысяч че-
ловек может увеличиться 
население региона по ито-
гам 2017 года. 

Такой прогноз озвучил гу-
бернатор Тюменской области 
Владимир якушев, выступая 
на заседании межрегиональ-
ного координационного совета 
политической партии «единая 
россия» по Свердловской обла-
сти, Тюменской области, ханты-
Мансийскому автономному окру-
гу – Югре и ямало-ненецкому 
автономному округу, которое со-
стоялось в Салехарде 20 ноября.

– Социальная и демографиче-
ская ситуация в регионе остаётся 
в целом положительной. В 2017 
году сохраняется естественный 
прирост населения – за десять 
месяцев этот показатель соста-
вил 4 тысячи 33 человека, а по 
итогам года он может превысить 
пять тысяч. Этому способству-
ет снижение смертности на 3,3 

процента по сравнению с 2016 
годом, – сообщил губернатор.

растёт и миграционный при-
рост населения, добавил Влади-
мир якушев. При этом до 40% от 
общего миграционного прироста 
традиционно составляют жите-
ли ханты-Мансийского автоном-
ного округа – Югры и ямало-
ненецкого автономного округа, 
добавил глава области. ещё 
20% составляют жители других 
регионов россии, в основном 
соседних курганской, Свердлов-
ской и омской областей.

– По итогам 2017 года ожида-
ем общий прирост населения 
региона на 19,5 тысячи человек. 
По прогнозам, рост численности 
населения за счёт сохранения 
положительных естественного и 
миграционного приростов будет 
продолжаться и на протяжении 
2018–2020 годов, – подчеркнул 
губернатор.

Специалисты считают, что к 
концу 2018 года численность 
населения региона превысит 
1,5 миллиона человек. 

Динамика роста

полиция
В исетский отдел полиции 
поступило сообщение от жи-
тельницы Исетского района 
о краже из квартиры 8000 
рублей. 

В ходе следственных и 
оперативно-розыскных меро-
приятий полицейские установи-
ли, что к краже причастен гость 
хозяйки – безработный, ранее 
судимый 41-летний житель 

Исетского района. Стражи пра-
вопорядка задержали злоумыш-
ленника. Мужчина в содеянном 
признался.

В настоящее время в отно-
шении него возбуждено уго-
ловное дело по признакам пре-
ступления, предусмотренного 
частью 2 статьи 158 Уголовно-
го кодекса российской Федера-
ции «кража». Санкция статьи 
предусматривает лишение сво-
боды на максимальный срок до 
пяти лет.

В содеянном признался

Горячая линия по вопросам 
профилактики ВИч-инфекции 
состоится в Тюменской области 
с 27 ноября по 8 декабря. Со-
трудники роспотребнадзора по 
телефону: 8 904 492 92 30 отве-
тят на вопросы жителей Тюмен-
ской области.

как сообщает пресс-служба 
ведомства, специалисты-эпи-
демиологи управления расска-
жут, что такое ВИч-инфекция, 
кто является источником ин-

фекции, какие пути передачи 
вируса существуют, какое по-
ведение можно считать риско-
ванным в отношении зараже-
ния данным заболеванием, а 
также предоставят информа-
цию о том, где можно пройти 
анонимное обследование с 
предварительной и последую-
щей консультацией врача.

С актуальной информацией о 
ВИч-инфекции, в том числе её 
профилактике, можно ознако-
миться на сайте акции: стопвич-
спид.рф.

На пути к здоровью
медицина


